

Fecha: 03-02-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Hallan cuatro toneladas de cable de cobre robado

Pág. : 2
Cm2: 78,6
VPE: \$ 158.895

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida



Hallan cuatro toneladas de cable de cobre robado

Un cargamento cerca no a las cuatro toneladas de cable de cobre, avaluado en aproximadamente \$70 millones, fue localizado en la comuna de Sierra Gorda, en el marco de una investigación por hurto agravado que afectó a una empresa minera de la Región de Antofagasta.

El hecho quedó al descubierto luego de que la empresa afectada denunciara la sustracción del material, detectada el 29 de enero, tras establecer que un conductor, acompañado de otra persona, retiró y trasladó el cargamento sin autorización desde las instalaciones mineras hasta un recinto industrial ubicado en dicha comuna.

A partir de la denuncia y por instrucción del Ministerio Público, se iniciaron diligencias investigativas que permitieron rastrear el destino del cobre sustraído y determinar las coordenadas exactas del lugar donde el material permanecía oculto.

El trabajo policial permitió ubicar la totalidad del cargamento y concretar su restitución al propietario.

En paralelo, las diligencias desarrolladas permitieron identificar a dos personas como presuntos autores del delito de hurto agravado, además de un tercer individuo vinculado al delito de receptación, antecedentes que fueron puestos en conocimiento de la Fiscalía Local de Antofagasta para la continuidad de la investigación.